



Nuestra ref.: 12294/2020/LCC/CNF/EC-72

29 de junio de 2020

Asunto: 72ª reunión del Consejo Ejecutivo

Finalidad: Informar sobre la participación y la preinscripción en la 72ª reunión del Consejo Ejecutivo que tendrá lugar de forma virtual

Estimado señor/Estimada señora:

Quisiera informarle de que la 72ª reunión del Consejo Ejecutivo se llevará a cabo por medio de una plataforma virtual del 28 de septiembre al 2 de octubre de 2020.

El orden del día provisional anotado y los documentos de la reunión, así como información sobre las disposiciones relativas a las videoconferencias, se publicarán a su debido tiempo en el sitio web de la reunión (meetings.wmo.int/EC-72/). Los documentos previos a la reunión, acompañados de las recomendaciones formuladas por el Comité Consultivo en materia de Políticas y el Comité de Coordinación Técnica, se cargarán en dicho sitio web en cuanto estén disponibles.

También se publicarán instrucciones y directrices sobre el uso de la plataforma para videoconferencias en el sitio web antes indicado, y la herramienta para videoconferencias se probará, antes de la reunión, con los miembros del Consejo Ejecutivo, los asesores hidrológicos regionales ante los presidentes de las asociaciones regionales y los presidentes de las comisiones técnicas. Se pide a los miembros del Consejo Ejecutivo que informen a la Secretaría de la ubicación desde la que desean conectarse de forma remota a la reunión no más tarde del **14 de agosto de 2020** a fin de que la Secretaría pueda llevar a cabo la prueba y así velar por que todos los miembros del Consejo Ejecutivo puedan disponer de una conexión fiable.

Asimismo, se pide a los miembros del Consejo Ejecutivo: 1) que informen a la Secretaría de su participación en la reunión, y que notifiquen los nombres de sus suplentes o asesores por conducto de carta firmada; y 2) que se preinscriban, y que preinscriban por separado a cada uno de los suplentes o asesores por conducto del Sistema en línea de inscripción, que estará abierto hasta el **20 de septiembre de 2020**. El enlace al Sistema en línea de inscripción en eventos (eventregistration.wmo.int/register/), así como el nombre de usuario y la contraseña que se remitieron por correo electrónico a los Representantes Permanentes ante la Organización Meteorológica Mundial, serán válidos para todas las reuniones venideras de la Organización.

Se pide a los asesores hidrológicos regionales ante los presidentes de las asociaciones regionales, así como a los presidentes de las comisiones técnicas, que informen a la Secretaría de su participación en la reunión, y manden una copia del mensaje al presidente de su Asociación Regional.

A los Miembros del Consejo Ejecutivo
Asesores hidrológicos regionales ante los presidentes de las asociaciones regionales
Presidentes de las comisiones técnicas

Para toda comunicación relativa a la inscripción en línea y para obtener información adicional al respecto, sírvase ponerse en contacto con la Secretaría por correo electrónico mediante la dirección siguiente: registration@wmo.int.

Le saluda atentamente.



Profesor Petteri Taalas
Secretario General